

REUTERS

GM Win Bawa Sulut Training Fight Club Juara Umum Sulut Open Kick Boxing

Abdul Halik Harun - [BITUNG.REUTERS.CO.ID](https://bitung.reuters.co.id)

Oct 4, 2024 - 16:10



Atlit KickBoxer kota Bitung

BITUNG - Prestasi anak-anak Bitung pada tarung bebas Kejuaran Terbuka Kickboxing olahraga Tingkat Nasional yang diselenggarakan di Gedung Koni Sario Manado 24 atlit dari Sulut Training Fight Club.

Bitung mampu meraih penghargaan sebagai Juara Umum dari semua kategori yang dilombakan pada Tournament Sulut Open Kickboxing.

Uniknya lagi salah seorang kickboxer putri cilik usia 7 Tahun Gavrilla Sumakul berhasil menjadi juara pada kategori eksebisi.

Total prestasi yang dibawa pulang para atlit Kota Bitung itu sebanyak 17 Medali Untuk Kategori partai Tatami Junior dengan perolehan medali Emas Atas Nama Atlit Alexander Bawure, Jonathan Madunde, Preyer Muaya.

Di partai yang sama Daniel Berlian Mastan, Marvel Luntungan, Marcelo Semu memperoleh medali Perak, Dan Untuk Medali Perunggu diraih Oleh Rasyid Hanan, Farel Karinda dan Hiskia Sakul.

Menurut Griffin Sumakul Coach Choms mengungkapkan jika atlit-atlit Kota Bitung juga menguasai perolehan Medali di Partai Ring Sport Lowkick Senior dengan Perolehan medali emas atas Nama Julsen Maici, Diego Pianaung dan Kickboxer Wanita Gracia Karin Tanwijaya.

Untuk perak sendiri disumbangkan oleh Rikson Tuepo dan Kickboxer Perempuan Juvanda Sandiganeng.

Pada posisi Perunggu diperoleh atlit Koko Ferdiasya, Christian Sukarame, dan Zainal Abidin

“Keprihatinan kami membentuk Sulut Training Fight Club (STFC) melihat tarung jalanan yang makin hari makin brutal sehingga perlu adanya wadah untuk menampung atlit yang berprestasi, apalagi semua yang menjadi atlit ini adalah anak-anak muda Bitung,” tukasnya.

Griffin pun mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Erwin Wurangian dan Geraldi Mantiri yang selama ini membantu club sehingga kami mampu berprestasi. seperti ini.

“Tak lupa juga kami mengucapkan terima kasih kepada GM-Win yang banyak membantu anak-anak serta menjadi jembatan untuk kami terus berprestasi,” jelas Coach Coms yang dulunya pernah menjadi petarung jalanan yang kini sudah focus pada pembinaan Bibit-bibit muda. (***)